
Kreisjugendwartetagung 2023

Wiebelsheim, 12. Mai 2023

Protokoll
T a g e s o r d n u n g

1. Begrüßung
Kreisjugendwart André Thomas begrüßte um 18.00 Uhr die Vertreter aus den
Vereinen.

2. Rückblick und Ehrung der Staffelsieger
André Thomas nahm im Anschluss dann die Ehrungen der Staffelsieger sowie der
Platzierten in der Nachwuchsrunde vor.

3. Wahl Kreisjugendwart
Da Andre Thomas nicht mehr das Amt des Kreisjugendwartes ausüben möchte,
muss ein neuer Kreisjugendwart gewählt werden. Der bisherige Amtsinhaber
schlägt Bernd Boos vor. Aus dem Gremium kommen keine weiteren Vorschläge.
Bernd Boos stellt den Anwesenden in einer kurzen Präsentation seine Agenda vor.

Sodann wird nach Abfrage im Plenum eine offene Wahl durchgeführt. Bernd Boos
wird einstimmig bei eigner Enthaltung zum neuen Kreisjugendwart gewählt.
Dieser nimmt auf Anfrage die Wahl an und dankt dem bisherigen Amtshinhaber
für seine geleistete Arbeit.

Bernd Boos übernimmt sodann den bis Vorsitz der Kreisjugendwartetagung.



4. Diskussion und Abstimmung über den Antrag des TuS Rheinböllen
Der TuS Rheinböllen stellte den Antrag, dass im Jugendbereich das
Braunschweiger-System verwendet werden soll (bisher Bundessystem mit allen
10 Partien (2 Doppel, 8 Einzel) im Modus 4-4

In der Begründung (vorgetragen von Dietmar Becker) heißt es:

Im Jugendbereich kommt es zu zahlreichen kurzfristigen Absagen, da nicht
genügend Spieler für ein Spiel zur Verfügung stehen. Im Braunschweiger-System
kann entweder zu dritt oder zu viert angetreten werden, notfalls auch mit zwei
Spielern. Damit haben gerade kleinere Vereine deutlich mehr Möglichkeiten, eine
Mannschaft im Jugendbereich zu melden.

Es folgt eine rege Diskussion und sowohl Pro- wie auch Contra-Argumente für die
Einführung des Braunschweiger-Systems werden ausgetauscht.

Sodann wird nach Abfrage im Plenum eine offene Wahl über den Antrag des TuS
Rheinböllen durchgeführt. Der Antrag des TuS Rheinböllen wird mehrheitlich
abgelehnt. Es bleibt somit weiter beim Bundessystem.

5. Verschiedenes
Nachdem keine weiteren Fragen/Anmerkungen vorliegen schließt Bernd Boos die
Sitzung und dankt auch im Namen von seinem Vorgänger André Thomas allen
Anwesenden für die Teilnahme an der Kreisjugendwartetagung.


